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ront pas d’être fécondes en résultats: elles ont mis en plus 
grande lumière les principaux devoirs eucharistiques du prê
tre, elles ont éclairé plusieurs points importants de son minis
tère eucharistique, elles l’ont familiarisé avec certaines initia
tives heureuses et fécondes,elles ont éclairci ses doutes et apporté 
des solutions à ses difficultés.

Piété plus vive, zèle mieux éclairé et plus ardent: tels sont 
les précieux avantages que les heureux prêtres-congressistes ont 
retiré de ces belles fêtes eucharistiques. “S’il est vrai, 
écrivait 1 un d eux, qu il y a dans la blanche Hostie des trésors 
de grâces qui ne s’obtiennent que par la prière et la 
nion des tout petits, il semble que dans un congrès comme ce
lui qui vient de se terminer, près de l’ostensoir, durant les 
séances d étude surtout, Jésus ouvre l’âme sacerdotale à des 
lumières eucharistiques qu’elle ne saurait discerner, même lors 
d une retraite pastorale de huit jours.” Et maintenant quel 
élan prodigieux serait donné aux œuvres eucharistiques 
pays, si chaque congressiste, s’inspirant des lumières reçues et 
des resolutions adoptées, voulait seulement tenter leur applica
tion, en les adaptant aux conditions particulières et aux besoins 
des âmes dont il a la charge, voulait faire de sa paroisse une pa
roisse véritablement eucharistique!

Plusieurs congressistes nous ont fait part de leurs impres
sions; nous ne résistons pas au plaisir d’en communiquer quel
ques-unes à nos lecteurs.

C’est d’abord l’un de Nos seigneurs les Evêques qui nous écrit: 
‘Laissez-moi vous dire, mon révérend Père, le grand bonheur 

et la consolation que j’ai éprouvés pendant le Congrès eu
charistique. Non seulement les cérémonies religieuses ont été 
des plus édifiantes, mais je suis certain qu’aucun des congres
sistes n’a quitté Montréal, sans avoir pris la résolution de 
faire tout en son pouvoir pour promouvoir la dévotion au T.S. 
Sacrement. Ce vous sera, je n’en doute pas, un sujet de grande 
satisfaction de savoir que tous les Evêques et tous les Prêtres 
que j’ai eu l’occasion de rencontrer partagent les mêmes senti
ments au sujet du récent Congrès.”

Un distingué et vénéré Chanoine nous écrit de son côté: 
“Votre Congrès, ou plutôt, notre Congrès a été beau, très beau.
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